

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 12. November 2007

Renaturierung der Bieber

Mühlheim liegt nicht nur am Main, sondern auch an der Rodau und und an der Bieber. Drei Flüsse - eine Stadt. Dieser Standortvorteil wird nun ausgebaut, im wahrsten Sinne des Wortes. Denn nach der Renaturierung der Rodau wird nun auch die Bieber wieder in ihren annähernd ursprünglichen Verlauf versetzt. Beginnen werden die Arbeiten am Montag, 12. November, Fertigstellung der Renaturierungsmaßnahme soll noch in diesem Jahr erfolgen - soweit es die Witterung zulässt. Mit dem symbolischen ersten Spatenstich makierte Erster Stadtrat Heinz Hölzel den offiziellen Beginn der Renaturierungsmaßnahme.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de